

Emprendedores Maulinos se capacitan en Gestión financiera gracias a Escuela de Emprendimiento Prefiero el Maule UCM



Con una convocatoria que superó los 100 emprendedores provenientes de distintas comunas de la Región del Maule, esta mañana se realizó el V Ta-

ller de la Escuela de Emprendimiento de Prefiero el Maule UCM, enfocado en la Gestión Financiera para Emprendimientos. La actividad tuvo lugar en el audi-

torio de la Facultad de Ciencias Básicas de la Universidad Católica del Maule, en Talca.

Durante la jornada, los asistentes recibieron herra-

mientas clave para mejorar la administración financiera de sus negocios, de la mano de tres destacados expositores: Andrés Valenzuela, Doctor en Administración y docente UCM; Yania Lizama, fundadora de External Group; y Claudia Vilches, coach en finanzas personales.

«Hoy no solo vinimos a aprender de números, sino también a entender que una buena gestión financiera puede ser la diferencia entre sobrevivir o crecer como emprendimiento», destacó María Pía Yovanovic, directora de Prefiero el Maule, quien agradeció el compromiso y entusiasmo de los emprendedores asistentes.

Por su parte, Juan Pa-

blo Cruz, Gerente nuevos negocios, desarrollo de mercados y empresas Sura Latam, señaló:

«Como SURA estamos convencidos de que apoyar el emprendimiento regional es clave para el desarrollo sostenible del país. Espacios como estos entregan herramientas reales a quienes cada día construyen economía desde sus comunidades».

Desde el mundo académico, Carolina Rojas, directora de la Facultad de Ciencias Sociales y Económicas de la UCM, añadió:

«Nuestra facultad tiene un fuerte compromiso con el territorio. Participar de este taller es parte de nuestro propósito de vincular el conocimiento con el entor-

no y fortalecer las capacidades de los emprendedores del Maule».

El taller fue realizado en colaboración con SURA Empresas, la Facultad de Ciencias Sociales y Económicas de la UCM y Vincula Maule UCM, y forma parte del ciclo formativo que busca entregar conocimientos prácticos, aplicables y gratuitos a emprendedores locales.

Prefiero el Maule, iniciativa que lleva 5 años visibilizando y fortaleciendo el ecosistema emprendedor del territorio, continuará realizando talleres mensuales hasta noviembre enfocados en distintas temáticas clave para el desarrollo de los negocios maulinos.